

bio golden milk

Indian Speciality with Turmeric



Online-Shop
www.cupofjoy.at

Verpackung / Packaging

500g

Artikel Nr. / Item No.

CJGM500

EAN-Code:



Produktbeschreibung

Golden Milk, auch bekannt als Kurkuma Latte, stammt aus der ayurvedischen Tradition und ist ein wohltuendes Heißgetränk. Die einzigartige Rezeptur dieses Immun-Elixiers schmeckt nicht nur warm köstlich, sondern wird auch kalt zu einem erfrischenden Genuss – einfach im Shaker mit Wasser, Milch oder pflanzlicher Alternative mixen!

Product Description

Golden Milk, also known as Turmeric Latte, originates from Ayurvedic tradition and is a soothing hot beverage. The unique recipe of this immune-boosting elixir is not only delicious when enjoyed warm but also makes for a refreshing treat when mixed cold in a shaker with water, milk, or a plant-based alternative. Long-lasting energy, supporting concentration, and promoting overall well-being.



2 Teelöffel mit einer geringen Menge heißem Wasser quellen lassen. Danach mit circa 250ml heißer (geschäumter) Milch oder Milchersatz aufgießen **und genießen** :)

Let 2 teaspoons swell with a small amount of hot water. Then pour in approximately 250ml of hot (frothed) milk or milk alternative **and enjoy** :)

bio golden milk

Indian Speciality with Turmeric



100 Gramm golden milk enthalten

Nutrition Facts / per 3,53 oz

Energie / Energy	1599 KJ / 323 kcal
Fett / Fat	1 g
davon gesättigte Fettsäuren / saturated fatty acids	0 g
Kohlenhydrate / Carbohydrate	84 g
davon Zucker / Sugar	72 g
Balaststoffe / Dietary fiber	8 g
Eiweiß / Protein	3 g
Salz / Salt	0 g

Inhaltsstoffe / Ingredients

18% Kurkuma*, Rohrohrzucker*, Kokosblüttenzucker*, Zimt, Kokosmichpulver*, Dattelsüße*, Ingwer*, Kardamon*, Pfeffer* / 18% turmeric*, organic raw cane sugar*, coconut blossom sugar*, cinnamon*, coconut milk powder*, date sweetness*, ginger*, cardamom*, pepper*

* aus kontrolliert biologischem Anbau / From certified organic farming



Wir verwenden ausschliesslich **Zutaten von höchster Bio-Qualität, ohne Zusätze von künstlichen Aromen-, Farb- oder Konservierungsstoffen.** Nachhaltig produziert in Österreich.

We use only the **highest quality organic ingredients, free from artificial flavors, colors, or preservatives.** Sustainably produced in Austria.

Allergene / Allergens

Keine Allergene verarbeitet nach EU Verordnung 1169/2011 Annex II. Eine Kontaminierung bei Lagerung kann nicht ausgeschlossen werden.

No allergens processed according to EU Regulation 1169/2011 Annex II. Contamination during storage cannot be excluded.



cup of joy

eine ZNL der Barista's Kaffee GmbH
Packer Strasse 5, 8144 Tobelbad
+43 650 2481977 • +43 664 88177530
office@cupofjoy.at • www.cupofjoy.at

Bank: IBAN ATAT 59 2081 5000 0065 4988 • **BIC:** STSPAT2GXXX
Firmennr: FN:506775h • **UID:** ATU 74101438 • **Gerichtsstand:** Graz
Company No.: FN: 506775h • **VAT ID:** ATU 74101438 • **Jurisdiction:** Graz

Rechtliche Informationen / Legal Information

Es gelten ausschließlich die unter www.cupofjoy.at verlautbarten AGB. Die Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung unser Eigentum. Bei Zahlungsverzug werden die banküblichen Zinsen verrechnet.

Only the terms and conditions published at www.cupofjoy.at apply. Goods remain our property until full payment is received. In case of late payment, standard bank interest rates will be charged.